



Equipamientos. Ya son varias las incidencias presentadas ante el Ayuntamiento sobre parques de juego que producen calambres a los más pequeños después de andar sobre el césped artificial

Parques infantiles que sueltan chispazos

► En algunas instalaciones han comenzado las obras y el PSOE ha presentado una moción



El parque situado junto a la Victoria, uno de los afectados. ARCINIEGA

«El problema pasa por no haber puesto un aislante eléctrico antes de instalar la superficie plástica»

El Ejido, ya cansado de ver como pequeños y no tan pequeños recibían descargas eléctricas al tocar los aparatos de juegos infantiles después de rozar sus pies con el césped artificial del parque.

La concejala socialista Begoña Medina ha sido una de las más activas en la denuncia de los chis-

pazos que producen algunos parques de Málaga. Hace pocos días presentó una moción para que desde el Ayuntamiento se arreglaran los problemas que dan los parques infantiles, sobre todo del distrito Centro de la ciudad. «Algunas quejas de los ciudadanos llevaban puestas un año», explica Medina. De hecho, algunos parques en otros municipios han tenido que ser precintados para evitar problemas mayores.

En el año 2002, en el informe anual presentado por el Defensor del Pueblo Andaluz, se expuso el

caso de un pequeño de siete años que al sufrir un calambre soltó las manos de subida del tobogán que le supuso una caída y como consecuencia de ello sufrió la rotura de una muñeca.

Según varios expertos consultados por **La Opinión de Málaga**, la solución a los problemas sería fácil. «El problema pasa por no haber puesto un aislante eléctrico antes de la instalación de la superficie plástica». Señalan tres posibles soluciones. La primera es la de colocar arena de sílice sobre el césped, la segunda es la de aplicar un producto disipador de corriente estática y la tercera es colocar una varilla de cobre que haga contacto directo con el suelo a modo de toma de tierra.

La moción que presentó el grupo socialista en el Ayuntamiento el pasado martes fue aprobada en su mayoría de los puntos por todos los grupos representados en el Consistorio local. Sólo dos puntos fueron rechazados por el grupo popular, uno hace referencia sobre las reclamaciones a efectuar a la empresa instaladora de los elementos y otro que pide que el Ayuntamiento se responsabilice de garantizar la seguridad de los niños en los parques. Ya en algunos parques han comenzado las obras y se ha iniciado el levantamiento del césped artificial en el situado en la zona de El Torcal.

Jesús García
MÁLAGA

■ Algunos niños juegan en el parque y se acercan a los columpios, pero al tocarlos sufren una pequeña descarga eléctrica. Los más pequeños corren hacia sus padres entre lágrimas en busca de apoyo paterno. Los padres no saben explicarse cómo sus pequeños han podido sufrir el incidente.

Hace dos semanas era un par-

que en el barrio de El Torcal, junto al colegio Manuel de Falla, y ahora le ha tocado al que se encuentra situado en las cercanías de la basílica de la Victoria, justo al lado del Hospital Pascual. Los vecinos piden al Ayuntamiento soluciones mientras siguen aumentando las quejas de los padres.

Uno de los vecinos de la zona que denunció ante el Consistorio las incidencias que producían algunos parques de la ciudad fue José Raúl Sánchez, de la zona de